



Founded in 2008, **Gaz Industriels Madagascar S.A. (GIM)** is specialized in the storage and delivery of medical and industrial gases as well as welding accessories.

Situated in the industrial zone of Forello in Tanjombato and in proximity of Antananarivo, GIM is well located to provide the best possible transportation services with the help of its exhaustive panoply of local logistics partners.

To be able to meet its objectives, GIM has adapted to the different quality requirements of AFROX (www.afrox.co.za) and LINDE (www.linde.com) Group to meet the actual and future demands in its domain. In GIM's pursuit of quality excellence, its next milestone will be to acquire the ISO 9001 accreditation in the near future and the ISO 14000 in a later stage.

Being affiliated to Les Gaz Industriels Ltd, one of the pioneers in gas manufacturing in the Republic of Mauritius, GIM has the necessary expertise and is strategically located to continuously provide service quality to its clients and partners. Cylinders are also available from small to large capacities for all types of work and various applications.

Les Gaz Industriels Limited (LGI), founded in 1952 in Mauritius, manufactures, sells and delivers medical and industrial gases in bulk and in cylinders, as well as welding products.

In 2005, the Company has been certified ISO 9001 by SGS, a quality management system internationally recognized. LGI is actually applying for ISO 14001 standards to constantly improve its environmental performance.

Today, LGI continues to innovate, invest in order to satisfy the local and international demand with:

- » Selection of renowned, global main partners and suppliers such as AFROX, ESAB, MILLER, DRAGER, BAUER, LINDE, D&H SECHERON & AMICO;
- » Constant modernization, upgrade of its plant as well as the investment in new technologies;
- » Incorporation of a subsidiary in Madagascar, namely Gaz Industriels Madagascar SA, for the manufacture of medical and industrial gas, in bulk and cylinders, as well as welding products;
- » Partnership with one of the major foreign service company, owning more than 250 ISO tanks, type ISO 7 IMO. Tanks can be checked, refilled and rerouted to anywhere around the Globe with various type of liquids, namely: LOX, LIN, LAR, LCO2, Liquid Refrigerants;
- » Creation of new subsidiaries in Africa over the next 2 to 5 years;
- » Safe operating environment through high level qualified engineers;
- » Innovative synergic plan, connecting Mauritius to the rest of the World, via Africa;
- » Environmental safe processes;
- » Competitive edges:
 - LGI: a one stop shop hub in medical & industrial gases as well as welding products;
 - Mauritius – strategic area and duty free advantages between African countries members of the various trade agreement such as COMESA, SADC, COI and the Commonwealth;
 - Competitive prices and long term distribution;
 - Customer assistance and personal advise.

Our vision:

To grow and become a state of the art leading company in the gas and welding sector through enhanced quality products in the region.

Our Mission:

We are a customer focused organisation committed to consistently supply reliable products through a passionate team of dedicated professionals who continuously strive for excellence by making use of cutting edge technology whilst ensuring quality and safety for the benefit of all our stakeholders.

Our Core Values:

Our core values are fairness, honesty and equal opportunity.

These values are anchored at all levels within our company and our people strive to live up to them.

Fondée en 2008, **Gaz Industriels Madagascar S.A. (GIM)** est spécialisée dans le stockage et la distribution de gaz médicaux et industriels ainsi que des équipements pour la soudure.

Idéalement située dans la Zone Industrielle Forello à Tanjombato, GIM offre un service de livraison très rapide et très efficace. Au sein même de la capitale Antananarivo, près des principaux réseaux routiers, les produits sont acheminés partout à travers la Grande Ile à l'aide de partenaires logistiques locaux.

Afin de répondre aux besoins actuels et futurs des entreprises dans le secteur du gaz et de la soudure, GIM a su s'adapter aux normes de qualité et de sécurité du groupe Afrox (www.afrox.co.za) et Linde (www.linde.fr) dans le total respect de l'environnement. D'ailleurs, elle entamera sous peu les démarches de certification ISO 9001 et 14000 ultérieurement.

L'équipe, constituée d'un département logistique, administratif et commercial, offre un service de conseil et d'assistance technique à ses clients.

GIM, étant une filiale du groupe Les Gaz Industriels Ltd fondé à l'île Maurice en 1952, jouit d'une excellente renommée et expertise dans le domaine du gaz industriels et médicaux ainsi que la soudure, grâce à la qualité de ses produits et services. Elle bénéficie également de la proximité entre la République de Madagascar et de la République de Maurice, qui permettra un approvisionnement et entreposage rapide des produits sur la grande Ile après seulement quelques jours de navigation maritime. GIM bénéficie aussi d'une flotte impressionnante de cylindres allant de petites, moyennes et grandes capacités pour tous types de travaux et d'application.

Les Gaz Industriels Limited (LGI), fondé en 1952 à l'île Maurice, fabrique, vend et fournit des gaz médicaux et industriels en vrac et cylindres, ainsi que du matériel pour la soudure.

En 2005, La société a été certifiée ISO 9001 par SGS, système de qualité, internationalement reconnu. Dans le but, et avec la vision d'améliorer constamment son impact sur l'environnement, la société sollicite actuellement le standard ISO 14001.

Aujourd'hui, LGI continue à innover et à investir afin de satisfaire la demande locale et internationale par les moyens suivants:

- » Sélection de partenaires et de fournisseurs principaux renommés internationalement tels que: AFROX, ESAB, MILLER, DRAGER, BAUER, LINDE, D&H SECHERON & AMICO;
- » Modernisation et évolution constante de son usine et investissements dans de nouvelles technologies;
- » Ouverture d'une filiale à Madagascar, Gaz Industriels Madagascar SA, pour la distribution de gaz médicaux et industriels en vrac et cylindres, ainsi que du matériel pour la soudure;
- » Partenariat avec l'une des plus grandes sociétés internationales de service détenant plus de 250 tanks ISO type 7 IMO. Les citernes peuvent être vérifiées, remplies et dérotées n'importe où à travers le globe avec divers types de liquides, à savoir: LOX, LIN, LAR, LCO2, Liquide Réfrigérants;
- » Ouverture de nouvelles filiales en Afrique d'ici 2 à 5 ans;
- » Opérations environnementales sécurisées grâce à des ingénieurs de haut niveau;
- » Plan de synergie innovateur reliant l'île Maurice au reste du monde à travers l'Afrique;
- » Procédures écologiques;
- » Avantages concurrentiels:
 - LGI, un service complet, unique, dans le domaine du gaz médical, industriel et de soudure;
 - Ile Maurice - positionnement stratégique et avantages fiscaux entre les pays Africains membres de divers accords commerciaux tels que la COMESA, la SADC, la COI et le Commonwealth;
 - Prix compétitifs et engagement pour une distribution à long terme;
 - Accompagnement et conseils aux clients.

Notre vision:

Se développer afin de devenir la principale compagnie de la région dans l'industrie du gaz et des équipements de soudure à travers des produits de qualité supérieure.

Notre Mission:

Nous sommes un organisme orienté vers le client, résolu à fournir de façon constante et régulière des produits fiables à travers une équipe de professionnels passionnés et dédiés visant continuellement l'excellence en utilisant une technologie de pointe tout en assurant la qualité et la sécurité pour le bénéfice de tous.

Nos Valeurs:

L'équité, l'honnêteté et l'égalité des chances sont nos valeurs. Elles sont ancrées à tous les niveaux au sein de notre société et nos employés s'efforcent de vivre ces valeurs.